

**Neues Wellness-Erlebnis auf 1800 Meter Höhe:  
Das Suvretta House kündigt die umfassende Renovierung  
seines Spa-Bereichs an**



*Die magische Landschaft rund um das Hochplateau über St. Moritz bot schon immer die perfekte Umgebung für Erholung und Wellness. Nun hebt das legendäre Suvretta House seine Spa-Experience auf ein neues Level: Ab April 2025 wird der Spa-Bereich umfassend renoviert und teils neu gebaut. Das Architektur Studio Ritter Schumacher aus der Schweiz, wird die Umsetzung vollziehen und mit ihrem Design das unverkennbare Selbstverständnis des Suvretta House weiterführen.*

Mehr Platz, mehr Design, mehr Innovation – und die gleiche atemberaubende Aussicht auf die Berglandschaft des Engadins. In Zukunft erwartet die Gäste des Suvretta House eine gänzlich neue Wellness-Welt, die die Schönheit der Umgebung mit einer grosszügigeren Architektur und hochmodernen Ausstattung vereint. Dem Leitfaden des Suvretta House verpflichtend, «the alpine hideaway for generations to come since 1912», basiert das neue Spa-Angebot auf Nachhaltigkeit und Langfristigkeit, damit wohltuende Erlebnisse für Gäste und BesucherInnen zukunftsweisend und ressourcenschonend erlebbar sind.

Am 1. April 2025 starten die Bauarbeiten für die Renovierung des Spa-Bereichs. Geleitet werden sie vom Architektur-Büro Ritter Schumacher aus der Schweiz. Ritter Schumacher verbindet mit seinen Räumen Ästhetik, Funktionalität und Nachhaltigkeit zu maßgeschneiderten Lösungen, die sowohl den Bedürfnissen der Nutzer:innen als auch den Anforderungen der Umgebung gerecht werden.



Im Laufe der Renovierung wird das Suvretta House Spa auf drei Ebenen erweitert. Auf dem ersten Level entsteht ein grosszügiger neuer Empfangsbereich samt Coiffeur-Salon mit Nail Bar, sowie Yoga-Raum und gänzlich neuem Fitness-Bereich, die beide Zugang zur Yoga-Terrasse mit spektakulärem Blick auf die Landschaft bieten. Hochmoderne Treatment-Räume, Umkleiden und Erlebnisduschen komplettieren das Wellness-Erlebnis.

Die Verbindung von innen und aussen, die Vereinigung von einmaliger Natur und durchdachten Interiors, ist ein Kernelement des Konzepts, das Erholung für Körper und Geist garantiert.

So erwartet die Gäste auf dem zweiten Level ein Wellness-Erlebnis mit brandneuer Ausstattung, einem exklusiven Damen Spa und einem gemischten Spa Bereich mit Dampfbäder, Saunalandschaft und wunderschön gestalteten Ruhebereichen mit Aussicht auf die Graubündner Bergwelt, sowie ein Aussenkaltbecken in einem Innenhof, der Erfrischung inmitten der Natur im Winter und Sommer bietet.

Kleine Gäste geniessen ebenfalls mehr Platz im vergrösserten und erneuerten „Kiddy Club“.

Das ultimative Wasser-Erlebnis dominiert die Gestaltung des dritten Stockwerks. Hier entsteht der komplett renovierte Pool-Bereich mit einem 25-Meter-Swimmingpool, einem neuen Kinderpool, einem Outdoor-Whirlpool und neuen Outdoorpool mit Liegesprudelfunktion. Entspannung nach Sauna und Wassersport findet man im erweiterten Liegebereich im Hotelgarten sowie einem zusätzlichen Ruheraum mit traumhafter Aussicht. Eine neugeschaffene Kneipp-Anlage erweitert das Angebot. Die neue FEKA-Anlage mit grüner, erneuerbarer Energie deckt den Energiebereich des neuen Aussenpools ab. Das Erlebnis, vom warmen sprudelnden Whirl- und Aussenpool, auf die unverbaute Landschaft des Engadins zu blicken, ist nur eine von vielen Emotionen, die der neue Spa-Bereich des Suvretta House seinen Gästen vermitteln wird.

**Während der Bauarbeiten wird das Hotel ab 1. April 2025 in der Sommer- und Herbstsaison schliessen.**

**Die Wiedereröffnung ist mit Beginn der Wintersaison 2025/2026 für den 5. Dezember 2025 angesetzt.**



Pressekontakt:

**Karla Otto Munich**

Michaela Guembel

Vice President

[Michaela.Guembel@karlaotto.com](mailto:Michaela.Guembel@karlaotto.com)

Max Kreppenhofer

Account Manager, *Communications*

[Max.Kreppenhofer@karlaotto.com](mailto:Max.Kreppenhofer@karlaotto.com)

**Über Ritter Schumacher**

Weitsichtiges Bauen verbindet Menschen, Raum und Zeit. Mit nachhaltiger Architektur schafft das Architekturbüro Ritter Schumacher AG nachhaltige Lebensräume und verbindet umsichtig Ästhetik, Funktionalität und Nachhaltigkeit zu massgeschneiderten Lösungen, die sowohl den Bedürfnissen der NutzerInnen als auch den Anforderungen der Umgebung gerecht werden. Dabei ist stets die innewohnende und übergeordnete Aufgabe eines Bauprojektes das Leitmotiv, das Projekt ist darauf ausgerichtet und dient weder dem Selbstzweck noch der Selbstverwirklichung.

**Über Suvretta House**

Im Jahr 1911 hatte der Pionier der Hotellerie, Anton Bon, eine Vision. Er wollte ein prestigeträchtiges Grandhotel in den Bergen bauen, eine Oase des Luxus, in der es den Gästen vom ersten Moment an nichts fehlen sollte. In Zusammenarbeit mit dem bekannten lokalen Architekten Karl Koller wurde dieser Traum Wirklichkeit und ein monumentales Gebäude entstand. Es war nicht nur das Gebäude selbst, das dem Suvretta House seinen ikonischen "Winterpalast"-Status einbrachte - es war auch die Umgebung. Zwei Kilometer westlich des kosmopolitischen St. Moritz im Oberengadin liegt das Hotel in Privatbesitz der Candrian-Bon Familie, inmitten von unberührten Wiesen und Wäldern und mit Blick auf Seen und Berge. Seit 2014 steht das Suvretta House unter der Leitung von Esther und Peter Egli.